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新体制でのPTA活動始まる
校長 牧本 佳代子

去る５月13日（月）は，本年度初めての授業参観を行いました。１年

生が入学してまだ間もない頃でしたが，着席し，担任の話を聞きながら活

発に学習している姿を参観された保護者の皆様，いかがだったでしょうか。

幼稚園・保育園とは違った学びの姿が見られたのではないでしょうか。

その後のPTA総会では，新役員の承認をいただき，本格的に令和６年

度のPTA活動が始まりました。テーマは「子供ファースト！ベストサポ

ーターPTA～子供たちにとっての一番～」です。その後の言葉も素敵で

す！「『子供たちのために』という，シンプル且つPTAの原点を改めて考えよう！保護者である私たち

が子供たちにとって一番のサポーターであることを心がけよう！PTA活動につきましては，皆さんの

『思い』や『アイディア』が活動の原動力となります。子供たちが楽しく健やかに成長するために，私

たち大人が楽しく参加できるPTAを創りましょう。子供たちの健全育成をあらゆる側面から支えられ

るベストサポーターを目指しましょう。」とあります。ぜひ，会員の皆様，御支援・御協力を！！

５月26日（日）には，本年度初の試みですが，施設部のみの学校清掃
作業を行いました。施設部の方は子供たちも連れて来てくださり，総勢6

0人ほど集まり，主に除草作業をしていただきました。日頃，子供たちや

職員ではなかなかできないところをマンパワーできれいにしていただきま

した。御参加くださいました施設部の親子の皆さま，ありがとうございま

した。同日，正門前の看板を「152周年」に替え，「人権の花運動」の看

板も立てました。道路を通られる際はちらっと見てみてください。

川内南中校区第１回学校運営協議会・小中一貫教育合同研修会
令和６年度第１回の学校運営協議会を５月８日（水）に行いました。本年度本校が事務局となってお

ります。年度最初でしたので，制度や委員の役割に係る説明を全体に行った後，各学校（隈之城小・永
利小・川内南中）の経営方針の承認をいただき，よりよい学校にするために学校・家庭・地域が一層連
携していくことを確認しました。次回は，７月１日（月）の予定です。
小中一貫教育合同研修会では，今後の計画として授業交流や相互授業参観，児童・生徒の交流活動等

の計画を立てました。以下の４点を共通実践事項としています。
１ 最後まで取り組む意欲を育成できるように，責任をもって役割を果たすことや決まりを守って生活

する習慣を身に付けさせる取組
２ 児童・生徒や教師，保護者が成長を実感し，自分らしい生き方を実現していく意欲の向上を図るこ
とができるように，見通しと振り返り等への取組

３ 安心して過ごせる居場所をつくることができるように，教師が児童・生徒を認める取組
４ 安心して過ごせる居場所をつくることができるように，指導法や児童・生徒の様子に関する共通理
解や指導内容の系統立てる取組

純大生 教職フィールドワーク始まる
薩摩川内市内の小・中学校では鹿児島純心大学と「地域連携教育プロジェク

ト」（協働で推進する事業）に取り組んでいます。教職フィールドワークとは「学
校インターンシップの受け入れ先で，５月から３月までを活動期間として，年
間60時間以上，定期的に通勤し，学校の周辺的な業務に従事するもので，継続
的に従事することを通して，学校教育の実際を体感するとともに，受け入れ先
の教育活動への一助となる実践力，行動力を身に付ける。」となっています。昨
年インターンシップを経験した「藤田季夏（ももか）」さんが今年度も来ていま

す。朝の活動や授業の様子を参観したり，教師の業務の援助をしたり，行事の準備・運営・片付けに関
わったりします。たくさん学んで「教師のやりがい」をいっぱい発見してほしいです。
なお，９月にはインターンシップ（大学１年生）に本校卒業生が来る予定です。



５月15日（水）～16日（木）に5年生の集団宿泊学習を実施しました。野外炊飯，キャ

ンプファイヤーなどの活動，そしてテント泊を体験できました。2日目は強風の中でしたが，

計画通りプログラムを進めることでき，充実した2日間を過ごしました。全員が参加できた

ことでみんなで思い出を共有することができました。また，学校では体験することのでき

ない様々な体験から，子供たちは多くの事を学び，今後の学校生活に生かしてくれること

を期待しています。

５月２日は，春の一日遠足でした。

１年生は校庭で遊んだ後，向かいの運動

公園へ。２年生は石神神社まで。３年生

は，県酪へ社会科見学を兼ねた活動。６ 昨年度の給食費の未納分

年生は川内歴史資料館学芸員の吉本明弘 のあるの御家庭は，市学校

様を招いて校区の史跡について座学の後， 給食会に確認の上，早めに

フィールドワークへ行きました。 納入してください。御協力

暑い日になりましたが，子供たちは元気 よろしくお願いいたします。

いっぱい活動ができました。

5月29日（水）に『薩摩川内市誕生20周年記念事業第17回

小学校綱引競技大会』が催され，本校６年生が参加しました。

市内全域から子供たちが集まり，熱気に包まれた大会になりま

した。今回，勝つことはできませんでしたが，子供たちの感想

には前向きな言葉も見られました。みんなで一つの目標に向か

って一致団結することの大切さを味わうことができたようです。事前の練習からよく頑張りました。

また一つ絆が深まったことでしょう。

日 曜 行 事 等 日 曜 行 事 等

６ 木 ４年甑アイランドウォッチング ３ 水 避難訓練（不審者対応）

８ 土 土曜授業，保護者引き渡し訓練 ７ 日 ＰＴＡリサイクル事業

14 金 メディアコントロール週間（～20日） 13 土 土曜授業

地域懇談会（A・E・Fブロック） 19 金 第１学期終業式（給食あり）

21 金 授業参観，学級ＰＴＡ 23 火 教育相談（～26日）

28 金 地域懇談会（B・C・Dブロック）


